
IPTV-GABARITS-RDD-2005

GABARITS VISUELS PUBLICITAIRES
RÉSEAU DE DÉTAIL

Les gabarits de visuels publicitaires présentés dans ce catalogue appartiennent à Vidéotron Ltée 
et doivent être utilisés uniquement pour faire la promotion du produit Helix de Vidéotron.
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VISUELS PUBLICITAIRES
IMPRIMÉS (EX : CIRCULAIRES, JOURNAUX, ETC.) ET 
NUMÉRIQUES (EX : MÉDIAS SOCIAUX, BANNIÈRES WEB, COURRIELS, ETC.)

Ce catalogue contient tous les visuels approuvés pour faire la promotion du produit Helix de 
Vidéotron. ATTENTION : ces visuels sont en basse résolution, pour référence seulement.

Si vous désirez recevoir les fichiers en haute résolution ou les fichiers sources, merci 
d’envoyer un courriel à marque@videotron.com avec les informations mentionnées  
ci-dessous. Vous recevrez une réponse dans un délai de 24 h (du lundi au vendredi)  
de marque@videotron.com

Informations requises dans votre courriel de demande :
•	 Nom complet :
•	 Magasin (bannière) :
•	 Adresse courriel :
•	 Nom du gabarit désiré (copier-coller le nom à partir du catalogue) :
•	 Langue du gabarit désiré (français, anglais ou les deux) : 
•	 Indiquez ce que vous désirez recevoir : pdf/jpeg haute résolution et/ou un fichier source :
•	 Commentaires ou questions :

IMPORTANT : Merci d’envoyer votre visuel final à l’adresse marque@videotron.com pour 
qu’il soit approuvé par l’équipe Marque de Vidéotron avant l’impression ou la publication sur 
l’une de vos plateformes. Une réponse vous sera envoyée dans un délai de 24 h (du lundi au 
vendredi).

ADVERTISING VISUALS 
PRINT (EX: FLYERS, NEWSPAPERS, ETC.) AND 
DIGITAL (EX: SOCIAL MEDIA, WEB BANNERS, EMAILS, ETC.) 

This catalogue contains the approved visuals for promoting Videotron’s Helix product. 
PLEASE NOTE: these visuals are low-resolution, for reference purposes only.  

If you wish to receive high-resolution or source files, please send an email request to 
marque@videotron.com with the following information. You will receive an answer within  
24 business hours (Monday to Friday). 

Required information with your email request:
•	 Full name:
•	 Store:
•	 Email address:
•	 Name of desired template (please copy-paste directly from the catalogue):
•	 Language of desired template (French, English, or both): 
•	 Please indicate your preference: high-resolution pdf/jpeg haute and/or source file:
•	 Comments or questions:

IMPORTANT: Please send your final visual to marque@videotron.com so that the Videotron 
Brand team can approve it prior to your posting it on one of your platforms. You will receive 
an answer within 24 business hours (Monday to Friday). 



IMPRIMÉ
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IMPRIMÉ - 12" X 4" - PRIX

xxx$
Valeur de 480$

* La technologie Helix est offerte ou exclusivement offerte dans certaines régions. Dernière génération de Wi-Fi (802.11ax), sous réserve de connexion à la borne Helix Fi 2. Cette offre, d’une durée limitée, s’adresse aux nouveaux clients Helix qui s’abonnent à Helix Internet et à la Télévision et consiste à accorder un rabais promotionnel de XX $ sur l’achat de la borne Helix Fi et du 
terminal Helix TV d’une valeur de 480 $ (288 $ pour la borne Helix Fi et 192 $ pour le terminal Helix TV ) Taxes en sus. Une garantie prolongée de 24 mois est également offerte au coût de 36 $ par équipement. 

La meilleure technologie Wi-Fi* et une télé réinventée.

$XXX Value of $480

*Helix technology is available or exclusively available in some regions. Latest generation wireless standard (802.11ax), subject to connection to the Helix Fi gateway 2. This limited-time offer applies to new Helix customers who subscribe to a Helix Internet and Television plan and entails a promotional discount of $XXX with the purchase of the Helix Fi gateway and the Helix TV terminal.  
Regular rate of $480 ($288 for the Helix Fi gateway and $192 for the Helix TV terminal). Taxes not included. An extended product warranty for an additional 24-month period is also available for $36 per equipment.

The best Wi-Fi technology* and a reinvented TV experience.

*Helix technology is available or exclusively available in some regions. Latest generation wireless standard (802.11ax), subject to connection to the Helix Fi gateway 2. This limited-time offer applies to new Helix customers who subscribe to a Helix Internet and Television plan and entails a promotional discount of $XXX with the purchase of the Helix Fi gateway and the Helix TV terminal.  
Regular rate of $480 ($288 for the Helix Fi gateway and $192 for the Helix TV terminal). Taxes not included. An extended product warranty for an additional 24-month period is also available for $36 per equipment.

The best Wi-Fi technology* and a reinvented TV experience.

$XXX Value of $480

$XXX Value of $480

*Helix technology is available or exclusively available in some regions. Latest generation wireless standard (802.11ax), subject to connection to the Helix Fi gateway 2. This limited-time offer applies to new Helix customers who subscribe to a Helix Internet and Television plan and entails a promotional discount of $XXX with the purchase of the Helix Fi gateway and the Helix TV terminal.  
Regular rate of $480 ($288 for the Helix Fi gateway and $192 for the Helix TV terminal). Taxes not included. An extended product warranty for an additional 24-month period is also available for $36 per equipment.

The best Wi-Fi technology* and a reinvented TV experience.

xxx$
Valeur de 480$

* La technologie Helix est offerte ou exclusivement offerte dans certaines régions. Dernière génération de Wi-Fi (802.11ax), sous réserve de connexion à la borne Helix Fi 2. Cette offre, d’une durée limitée, s’adresse aux nouveaux clients Helix qui s’abonnent à Helix Internet et à la Télévision et consiste à accorder un rabais promotionnel de XX $ sur l’achat de la borne Helix Fi et du 
terminal Helix TV d’une valeur de 480 $ (288 $ pour la borne Helix Fi et 192 $ pour le terminal Helix TV ) Taxes en sus. Une garantie prolongée de 24 mois est également offerte au coût de 36 $ par équipement. 

La meilleure technologie Wi-Fi* et une télé réinventée.

* La technologie Helix est offerte ou exclusivement offerte dans certaines régions. Dernière génération de Wi-Fi (802.11ax), sous réserve de connexion à la borne Helix Fi 2. Cette offre, d’une durée limitée, s’adresse aux nouveaux clients Helix qui s’abonnent à Helix Internet et à la Télévision et consiste à accorder un rabais promotionnel de XX $ sur l’achat de la borne Helix Fi et du 
terminal Helix TV d’une valeur de 480 $ (288 $ pour la borne Helix Fi et 192 $ pour le terminal Helix TV ) Taxes en sus. Une garantie prolongée de 24 mois est également offerte au coût de 36 $ par équipement. 

La meilleure technologie Wi-Fi* et une télé réinventée.

xxx$
Valeur de 480$

IPTV-AFF-RDD-12X4-2005 IPTV-AFA-RDD-12X4-2005

IPTV-AFF-RDD-12X4-2005

IPTV-AFF-RDD-12X4-2005

IPTV-AFA-RDD-12X4-2005

IPTV-AFA-RDD-12X4-2005
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IMPRIMÉ - 5" X 2,5" - PRIX

La meilleure technologie 
Wi-Fi* et une télé réinventée.

XXX$
Valeur de 480$

* La technologie Helix est offerte ou exclusivement offerte dans certaines régions. Dernière génération de Wi-Fi (802.11ax), sous réserve de connexion à la 
borne Helix Fi 2. Cette offre, d’une durée limitée, s’adresse aux nouveaux clients Helix qui s’abonnent à Helix Internet et à la Télévision et consiste à accorder 
un rabais promotionnel de XX $ sur l’achat de la borne Helix Fi et du terminal Helix TV d’une valeur de 480 $ (288 $ pour la borne Helix Fi et 192 $ pour le 
terminal Helix TV ) Taxes en sus. Une garantie prolongée de 24 mois est également offerte au coût de 36 $ par équipement. 

The best Wi-Fi* technology 
and a reinvented TV experience.

$XXX Value of $480

*Helix technology is available or exclusively available in some regions. Latest generation wireless standard (802.11ax), subject to connection to the Helix Fi 
gateway 2. This limited-time offer applies to new Helix customers who subscribe to a Helix Internet and Television plan and entails a promotional discount 
of $XXX with the purchase of the Helix Fi gateway and the Helix TV terminal.  Regular rate of $480 ($288 for the Helix Fi gateway and $192 for the Helix TV 
terminal). Taxes not included. An extended product warranty for an additional 24-month period is also available for $36 per equipment.

La meilleure technologie 
Wi-Fi* et une télé réinventée.

XXX$
Valeur de 480$

* La technologie Helix est offerte ou exclusivement offerte dans certaines régions. Dernière génération de Wi-Fi (802.11ax), sous réserve de connexion à la 
borne Helix Fi 2. Cette offre, d’une durée limitée, s’adresse aux nouveaux clients Helix qui s’abonnent à Helix Internet et à la Télévision et consiste à accorder 
un rabais promotionnel de XX $ sur l’achat de la borne Helix Fi et du terminal Helix TV d’une valeur de 480 $ (288 $ pour la borne Helix Fi et 192 $ pour le 
terminal Helix TV ) Taxes en sus. Une garantie prolongée de 24 mois est également offerte au coût de 36 $ par équipement. 

The best Wi-Fi* technology 
and a reinvented TV experience.

$XXX Value of $480

*Helix technology is available or exclusively available in some regions. Latest generation wireless standard (802.11ax), subject to connection to the Helix Fi 
gateway 2. This limited-time offer applies to new Helix customers who subscribe to a Helix Internet and Television plan and entails a promotional discount 
of $XXX with the purchase of the Helix Fi gateway and the Helix TV terminal.  Regular rate of $480 ($288 for the Helix Fi gateway and $192 for the Helix TV 
terminal). Taxes not included. An extended product warranty for an additional 24-month period is also available for $36 per equipment.

La meilleure technologie 
Wi-Fi* et une télé réinventée.

XXX$
Valeur de 480$

* La technologie Helix est offerte ou exclusivement offerte dans certaines régions. Dernière génération de Wi-Fi (802.11ax), sous réserve de connexion à la 
borne Helix Fi 2. Cette offre, d’une durée limitée, s’adresse aux nouveaux clients Helix qui s’abonnent à Helix Internet et à la Télévision et consiste à accorder 
un rabais promotionnel de XX $ sur l’achat de la borne Helix Fi et du terminal Helix TV d’une valeur de 480 $ (288 $ pour la borne Helix Fi et 192 $ pour le 
terminal Helix TV ) Taxes en sus. Une garantie prolongée de 24 mois est également offerte au coût de 36 $ par équipement. 

The best Wi-Fi* technology 
and a reinvented TV experience.

$XXX Value of $480

*Helix technology is available or exclusively available in some regions. Latest generation wireless standard (802.11ax), subject to connection to the Helix Fi 
gateway 2. This limited-time offer applies to new Helix customers who subscribe to a Helix Internet and Television plan and entails a promotional discount 
of $XXX with the purchase of the Helix Fi gateway and the Helix TV terminal.  Regular rate of $480 ($288 for the Helix Fi gateway and $192 for the Helix TV 
terminal). Taxes not included. An extended product warranty for an additional 24-month period is also available for $36 per equipment.

<Multiple intersecting links>

IPTV-AFB-RDD-5X2.5-2110 IPTV-AFB-RDD-5X2.5-2110
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IMPRIMÉ - 4,5" X 3,5" - PRIX

La meilleure 
technologie Wi-Fi* 
et une télé 
réinventée.

XXX$

Valeur de 480$

*La technologie Helix est offerte ou exclusivement offerte dans certaines régions. Dernière génération de Wi-Fi (802.11ax), sous réserve de 
connexion à la borne Helix Fi 2. Cette offre, d’une durée limitée, s’adresse aux nouveaux clients Helix qui s’abonnent à Helix Internet et à la 
Télévision et consiste à accorder un rabais promotionnel de XX $ sur l’achat de la borne Helix Fi et du terminal Helix TV d’une valeur de 480 $ 
(288 $ pour la borne Helix Fi et 192 $ pour le terminal Helix TV ) Taxes en sus. Une garantie prolongée de 24 mois est également offerte au 
coût de 36 $ par équipement. 

IPTV-AFF-RDD-4,5X3,5-2110

The best Wi-Fi* 
technology and 
a reinvented 
TV experience.

$XXX
Value of $480

*Helix technology is available or exclusively available in some regions. Latest generation wireless standard (802.11ax), subject to connection 
to the Helix Fi gateway 2. This limited-time offer applies to new Helix customers who subscribe to a Helix Internet and Television plan and 
entails a promotional discount of $XXX with the purchase of the Helix Fi gateway and the Helix TV terminal.  Regular rate of $480 ($288 for 
the Helix Fi gateway and $192 for the Helix TV terminal). Taxes not included. An extended product warranty for an additional 24-month period 
is also available for $36 per equipment.

IPTV-AFA-RDD-4,5X3,5-2110

La meilleure 
technologie Wi-Fi* 
et une télé réinventée.

XXX$

Valeur de 480$

*La technologie Helix est offerte ou exclusivement offerte dans certaines régions. Dernière génération de Wi-Fi (802.11ax), sous réserve de 
connexion à la borne Helix Fi 2. Cette offre, d’une durée limitée, s’adresse aux nouveaux clients Helix qui s’abonnent à Helix Internet et à la 
Télévision et consiste à accorder un rabais promotionnel de XX $ sur l’achat de la borne Helix Fi et du terminal Helix TV d’une valeur de 480 $ 
(288 $ pour la borne Helix Fi et 192 $ pour le terminal Helix TV ) Taxes en sus. Une garantie prolongée de 24 mois est également offerte au 
coût de 36 $ par équipement. 

IPTV-AFF-RDD-4,5X3,5-2110 

La meilleure 
technologie Wi-Fi* 
et une télé réinventée.

XXX$

Valeur de 480$

*La technologie Helix est offerte ou exclusivement offerte dans certaines régions. Dernière génération de Wi-Fi (802.11ax), sous réserve de 
connexion à la borne Helix Fi 2. Cette offre, d’une durée limitée, s’adresse aux nouveaux clients Helix qui s’abonnent à Helix Internet et à la 
Télévision et consiste à accorder un rabais promotionnel de XX $ sur l’achat de la borne Helix Fi et du terminal Helix TV d’une valeur de 480 $ 
(288 $ pour la borne Helix Fi et 192 $ pour le terminal Helix TV ) Taxes en sus. Une garantie prolongée de 24 mois est également offerte au 
coût de 36 $ par équipement. 

IPTV-AFB-RDD-4,5X3,5-2110

The best Wi-Fi* 
technology and a 
reinvented TV experience.

$XXX
Value of $480

*Helix technology is available or exclusively available in some regions. Latest generation wireless standard (802.11ax), subject to connection 
to the Helix Fi gateway 2. This limited-time offer applies to new Helix customers who subscribe to a Helix Internet and Television plan and 
entails a promotional discount of $XXX with the purchase of the Helix Fi gateway and the Helix TV terminal.  Regular rate of $480 ($288 for 
the Helix Fi gateway and $192 for the Helix TV terminal). Taxes not included. An extended product warranty for an additional 24-month period 
is also available for $36 per equipment.

IPTV-AFA-RDD-4,5X3,5-2110

The best Wi-Fi* 
technology and a 
reinvented TV experience.

$XXX
Value of $480

*Helix technology is available or exclusively available in some regions. Latest generation wireless standard (802.11ax), subject to connection 
to the Helix Fi gateway 2. This limited-time offer applies to new Helix customers who subscribe to a Helix Internet and Television plan and 
entails a promotional discount of $XXX with the purchase of the Helix Fi gateway and the Helix TV terminal.  Regular rate of $480 ($288 for 
the Helix Fi gateway and $192 for the Helix TV terminal). Taxes not included. An extended product warranty for an additional 24-month period 
is also available for $36 per equipment.

IPTV-AFA-RDD-4,5X3,5-2110
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IMPRIMÉ - 4,5" X 2" - NOTORIÉTÉ

La meilleure technologie 
Wi-Fi* et une télé réinventée.

IPTV-AFF-RDD-4,5X2-2110

The best Wi-Fi* technology and 
a reinvented TV experience.

IPTV-AFA-RDD-4,5X2-2110

The best Wi-Fi* technology and 
a reinvented TV experience.

La meilleure technologie 
Wi-Fi* et une télé réinventée.

IPTV-AFF-RDD-4,5X2-2110

IPTV-AFA-RDD-4,5X2-2110

The best Wi-Fi* technology and 
a reinvented TV experience.

La meilleure technologie 
Wi-Fi* et une télé réinventée.

IPTV-AFF-RDD-4,5X2-2110

IPTV-AFA-RDD-4,5X2-2110
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IMPRIMÉ - OFFRES HELIX - T4 2020

IPTV-RDDF-IMP-NOVGEN-5x2,5-2010

IPTV-RDDF-IMP-NOVGEN-12X4-2010

IPTV-RDDA-IMP-NOVGEN-12X4-2010IPTV-RDDA-IMP-NOVGEN-10,5x11-2010IPTV-RDDF-IMP-NOVGEN-10,5x11-2010

IPTV-RDDA-IMP-NOVGEN-5x2,5-2010

IMPORTANT : Une publicité de cette page 
doit obligatoirement être accompagnée 
de sa note légale. Voir au bas de la page.

NOTES LÉGALES : 
* La technologie Helix est offerte ou exclusivement offerte dans certaines régions. Dernière génération de Wi-Fi (802.11ax), sous réserve de connexion à la borne Helix Fi 2. 1. Cette offre, d’une durée limitée, s’adresse aux nouveaux clients Helix qui s’abonnent à Helix Internet et à la Télévision et consiste à accorder un rabais promotionnel de XX $ sur 
l’achat de la borne Helix Fi et du terminal Helix TV d’une valeur de 480 $ (288 $ pour la borne Helix Fi et 192 $ pour le terminal Helix TV ) Taxes en sus. Une garantie prolongée de 24 mois est également offerte au coût de 36 $ par équipement. 2.Le rabais de 20 $ sur la mensualité est basé sur l’achat de l’ensemble de départ Helix (12 $ par mois pour la 
borne Helix Fi et 8$ par mois  pour le terminal Helix TV repartis sur 24 mois.) 3. Certaines conditions s’appliquent. L’auto-installation est offerte à tous les clients qui s’abonnent aux services Helix (Internet et Télévision). L’auto-installation est gratuite. Le client peut aussi opter pour l’installation de ses services Helix par un technicien de Vidéotron, 
auquel cas des frais de 60 $ plus taxes s’appliqueront.

*Helix technology is available or exclusively available in some regions. Latest generation wireless standard (802.11ax), subject to connection to the Helix Fi gateway 2. 1. This limited-time offer applies to new Helix customers who subscribe to a Helix Internet and Television plan and entails a promotional discount of $XXX with the purchase of the Helix Fi gateway 
and the Helix TV terminal.  Regular rate of $480 ($288 for the Helix Fi gateway and $192 for the Helix TV terminal). Taxes not included. An extended product warranty for an additional 24-month period is also available for $36 per equipment. 2. The $20 discount on the monthly fee is basedon the purchase of the Helix Starting Kit ($12 per month for the helix Fi 
gateway and $8 per month for the Helix TV terminal spread over 24 months). 3. Some conditions apply. Self-installation is offered to all customers who subscribe to Helix services (Internet and TV). Self-installation is free. The customer can also opt to have their Helix services installed by a Videotron technician, in which case a fee of $60 (plus taxes) will apply.

The best Wi-Fi* technology and a reinvented TV experience.

OFF HELIX  
STARTING KIT1

OFF YOUR MONTHLY RATE  
WHEN PURCHASING THE HELIX STARTING KIT2

$XX
$20

SELF-INSTALLATION QUICK AND EASY3

*Helix technology is available or exclusively available in some regions. Latest generation wireless standard (802.11ax), subject to connection to the Helix Fi gateway 2. 1. This limited-time offer applies to new Helix customers who subscribe to a Helix Internet and Television plan and entails a promotional discount of $XXX with the purchase of the Helix Fi gateway and the Helix TV terminal.  
Regular rate of $480 ($288 for the Helix Fi gateway and $192 for the Helix TV terminal). Taxes not included. An extended product warranty for an additional 24-month period is also available for $36 per equipment. 2. The $20 discount on the monthly fee is basedon the purchase of the Helix Starting Kit ($12 per month for the helix Fi gateway and $8 per month for the Helix TV terminal 
spread over 24 months). 3. Some conditions apply. Self-installation is offered to all customers who subscribe to Helix services (Internet and TV). Self-installation is free. The customer can also opt to have their Helix services installed by a Videotron technician, in which case a fee of $60 (plus taxes) will apply.

An ultrapowerful Wi-Fi and a new TV experience.

OFF HELIX  
STARTING KIT1

OFF YOUR MONTHLY RATE  
WHEN PURCHASING THE HELIX STARTING KIT2

$XX
$20

SELF-INSTALLATION QUICK AND EASY3

*Helix technology is available or exclusively available in some regions. Latest generation wireless standard (802.11ax), subject to connection to the Helix Fi gateway 2. 1. This limited-time offer applies to new Helix customers who subscribe to a Helix Internet and Television plan and entails a promotional discount of $XXX with 
the purchase of the Helix Fi gateway and the Helix TV terminal.  Regular rate of $480 ($288 for the Helix Fi gateway and $192 for the Helix TV terminal). Taxes not included. An extended product warranty for an additional 24-month period is also available for $36 per equipment. 2. The $20 discount on the monthly fee is basedon 
the purchase of the Helix Starting Kit ($12 per month for the helix Fi gateway and $8 per month for the Helix TV terminal spread over 24 months). 3. Some conditions apply. Self-installation is offered to all customers who subscribe to Helix services (Internet and TV). Self-installation is free. The customer can also opt to have 
their Helix services installed by a Videotron technician, in which case a fee of $60 (plus taxes) will apply.

The best Wi-Fi* technology and a reinvented TV experience.La meilleure technologie Wi-Fi* et une télé réinventée.

DE RABAIS À L’ACHAT  
DE L’ENSEMBLE DE DÉPART HELIX1

DE RABAIS SUR VOTRE MENSUALITÉ  
À L’ACHAT DE L’ENSEMBLE DE DÉPART2

XX$

20$

AUTO-INSTALLATION FACILE ET RAPIDE3

* La technologie Helix est offerte ou exclusivement offerte dans certaines régions. Dernière génération de Wi-Fi (802.11ax), sous réserve de connexion à la borne Helix Fi 2. 1. Cette offre, d’une durée limitée, s’adresse aux nouveaux clients Helix qui s’abonnent à Helix Internet et à la Télévision et consiste à accorder un rabais 
promotionnel de XX $ sur l’achat de la borne Helix Fi et du terminal Helix TV d’une valeur de 480 $ (288 $ pour la borne Helix Fi et 192 $ pour le terminal Helix TV ) Taxes en sus. Une garantie prolongée de 24 mois est également offerte au coût de 36 $ par équipement. 2.Le rabais de 20 $ sur la mensualité est basé sur l’achat de 
l’ensemble de départ Helix (12 $ par mois pour la borne Helix Fi et 8$ par mois  pour le terminal Helix TV repartis sur 24 mois.) 3. Certaines conditions s’appliquent. L’auto-installation est offerte à tous les clients qui s’abonnent aux services Helix (Internet et Télévision). L’auto-installation est gratuite. Le client peut aussi opter 
pour l’installation de ses services Helix par un technicien de Vidéotron, auquel cas des frais de 60 $ plus taxes s’appliqueront.

DE RABAIS À L’ACHAT  
DE L’ENSEMBLE DE DÉPART HELIX1

DE RABAIS SUR VOTRE MENSUALITÉ  
À L’ACHAT DE L’ENSEMBLE DE DÉPART2

XX$

20$

AUTO-INSTALLATION FACILE ET RAPIDE3

* La technologie Helix est offerte ou exclusivement offerte dans certaines régions. Dernière génération de Wi-Fi (802.11ax), sous réserve de connexion à la borne Helix Fi 2. 1. Cette offre, d’une durée limitée, s’adresse aux nouveaux clients Helix qui s’abonnent à Helix Internet et à la Télévision et consiste à accorder un rabais promotionnel de XX $ sur l’achat de la borne Helix Fi et du 
terminal Helix TV d’une valeur de 480 $ (288 $ pour la borne Helix Fi et 192 $ pour le terminal Helix TV ) Taxes en sus. Une garantie prolongée de 24 mois est également offerte au coût de 36 $ par équipement. 2.Le rabais de 20 $ sur la mensualité est basé sur l’achat de l’ensemble de départ Helix (12 $ par mois pour la borne Helix Fi et 8$ par mois  pour le terminal Helix TV repartis sur 24 
mois.) 3. Certaines conditions s’appliquent. L’auto-installation est offerte à tous les clients qui s’abonnent aux services Helix (Internet et Télévision). L’auto-installation est gratuite. Le client peut aussi opter pour l’installation de ses services Helix par un technicien de Vidéotron, auquel cas des frais de 60 $ plus taxes s’appliqueront.

La meilleure technologie Wi-Fi* et une télé réinventée.

DE RABAIS À L’ACHAT  
DE L’ENSEMBLE DE DÉPART HELIX1

DE RABAIS SUR VOTRE MENSUALITÉ  
À L’ACHAT DE L’ENSEMBLE DE DÉPART2

XX$

20$

AUTO-INSTALLATION FACILE ET RAPIDE3

La meilleure technologie Wi-Fi* et une télé réinventée.

* La technologie Helix est offerte ou exclusivement offerte dans certaines régions. Dernière génération de Wi-Fi (802.11ax), sous réserve de connexion à la borne Helix Fi 
2. 1. Cette offre, d’une durée limitée, s’adresse aux nouveaux clients Helix qui s’abonnent à Helix Internet et à la Télévision et consiste à accorder un rabais promotionnel de 
XX $ sur l’achat de la borne Helix Fi et du terminal Helix TV d’une valeur de 480 $ (288 $ pour la borne Helix Fi et 192 $ pour le terminal Helix TV ) Taxes en sus. Une garantie 
prolongée de 24 mois est également offerte au coût de 36 $ par équipement. 2.Le rabais de 20 $ sur la mensualité est basé sur l’achat de l’ensemble de départ Helix (12 $ 
par mois pour la borne Helix Fi et 8$ par mois  pour le terminal Helix TV repartis sur 24 mois.) 3. Certaines conditions s’appliquent. L’auto-installation est offerte à tous les 
clients qui s’abonnent aux services Helix (Internet et Télévision). L’auto-installation est gratuite. Le client peut aussi opter pour l’installation de ses services Helix par un 
technicien de Vidéotron, auquel cas des frais de 60 $ plus taxes s’appliqueront.

The best Wi-Fi* technology and a reinvented TV experience.

OFF HELIX  
STARTING KIT1

OFF YOUR MONTHLY RATE  
WHEN PURCHASING THE HELIX STARTING KIT2

$XX
$20

SELF-INSTALLATION QUICK AND EASY3

*Helix technology is available or exclusively available in some regions. Latest generation wireless standard (802.11ax), subject to connection to the Helix Fi gateway 2. 
1. This limited-time offer applies to new Helix customers who subscribe to a Helix Internet and Television plan and entails a promotional discount of $XXX with the purchase 
of the Helix Fi gateway and the Helix TV terminal.  Regular rate of $480 ($288 for the Helix Fi gateway and $192 for the Helix TV terminal). Taxes not included. An extended 
product warranty for an additional 24-month period is also available for $36 per equipment. 2. The $20 discount on the monthly fee is basedon the purchase of the Helix 
Starting Kit ($12 per month for the helix Fi gateway and $8 per month for the Helix TV terminal spread over 24 months). 3. Some conditions apply. Self-installation is offered 
to all customers who subscribe to Helix services (Internet and TV). Self-installation is free. The customer can also opt to have their Helix services installed by a Videotron 
technician, in which case a fee of $60 (plus taxes) will apply.

FORMAT : 5” X 2,5”  

FORMAT : 12” X 4”  

FORMAT : 10,5” X 11” 



NUMÉRIQUE
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NUMÉRIQUE - 569 X 460 PIXELS - NOTORIÉTÉ

IPTV-INF-face1-569x460-2110-ENIPTV-INF-3quart-569x460-2110-EN IPTV-INF-face2-569x460-2110-EN

IPTV-INF-face1-569x460-2110-FRIPTV-INF-3quart-569x460-2110-FR IPTV-INF-face2-569x460-2110-FR
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NUMÉRIQUE - 1080 X 1920 PIXELS 
NOTORIÉTÉ

IPTV-INSTA-face2-1080x1920-2110-FR IPTV-INSTA-face2-1080x1920-2110-EN

IPTV-INSTA-face-1080x1920-2110-FRIPTV-INSTA-3quart-1080x1920-2110-FR IPTV-INSTA-face-1080x1920-2110-ENIPTV-INSTA-3quart-1080x1920-2110-EN
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NUMÉRIQUE - 1280 X 400 PIXELS - NOTORIÉTÉ

IPTV-SECT-DESK-face2-1280X400-2110-FR IPTV-SECT-DESK-face2-1280X400-2110-EN

IPTV-SECT-DESK-face1-1280X400-2110-FR

IPTV-SECT-DESK-3quart-1280X400-2110-FR

IPTV-SECT-DESK-face1-1280X400-2110-EN

IPTV-SECT-DESK-3quart-1280X400-2110-EN


